



2月号
十島村立
口之島小中学校
児童生徒会新聞
2月21日発行

島の安全を守る避難訓練！！

おいしかった豚汁



避難することを確認しないと探してしまいました。その中で、「家だ。ブロック塀や、崖でも災害に備えておきなどたくさんありませんか。」という言葉が。消防団の方々が、心に残っています。小学五年生の〇〇さなげかというと、以前にも感想を書いても学習で、地域の方にいらいました。インタビューしたとき 避難訓練で、島民の方に、避難の場所や避難 方々は冷静にコミセンに所の設備を教えていた 避難して、まるで本だったことがあったか 当の地震が起きたみたいでした。消防団の方がトランシーバーを使って、避難の開始です。僕は 島民全員集まったかコミセンに行く途中の道で危ない所を探しました。もしかしたら、災害が起こったとき たら冷静になってコミセンに避難してください。」と言っていました。このことを聞いて素早く冷静に避難するために、あらかじめ対策し、いつでも避難できるように心がけたいです。

「こちらは、防災、十島村です。」

放送がなりました。すぐに机の下にもぐりこみました。そして、校庭へ向かい、校長先生から災害についての話を聞きました。校長先生からは、学校での避難の仕方は学校で訓練しているが、家の避難の仕方は学校では訓練していないので、口之島では、安全が確保されたらコミセンに

「こちらは、防災、十島村です。」



「こちらは、防災、十島村です。」



「こちらは、防災、十島村です。」

将来のために薬物の危険を知ろう

ウイルスから身を守ろう！

一月十七日に、薬剤師の〇〇先生が学校に来校されました。各クラスに分かれて、講話をしていただきました。



二つ目は、マスクについてです。マスクの正しいつけ方や、マスクの種類でウイルスや飛沫を防ぐのかについても教えてもらいました。

三つ目は、カビや細菌についてです。カビなどが増える条件は、「温度」「水分」「栄養」の三つことを覚えてもらえました。この三つのバランスが崩れると、カビなどが一気に増えるそうです。

学んだことを活かして手洗いがいや、マスクのつけ方にも気を付けたいです。

《小五》



小学二・三年生はいろいろなウイルスについて教えてもらいました。手には百万個のウイルスがあることを知ったので、手をしっかりと洗って予防したいです。

《小二》

私が薬剤師の先生の講話で心に残ったことは三つあります。

一つ目は、手洗いがいいです。手の中で一番多くふれるのは、手のひらなので、まず、手のひらを洗うということを学びました。



中学生は、薬物乱用防止教室が開かれ、違法薬物について学びました。覚せい剤やマリファナ、麻薬などの薬物があり、それぞれのような効果があるか、どんなデメリットがあるかなどを学びました。特に、違法薬物には、幻覚をみる効果、気持ちを落ち着かせる効果、気持ちを高揚させる効果の三種類があるのだと初めて知りました。これからも違法薬物を使用すると、体にも心にも害をおよぼすことを覚えておき、誰かに誘われても絶対に使わないようにしたいです。

《中一》

非常食のとん汁



小5 O

受け継がれてきたふるさとの味

一月二十三日から二十七日まで、学校給食週間でした。その週間では、鹿児島島の郷土料理が給食で登場します。僕が、その中で印象に残っている給食が二つあります。

一つ目は「さつますもじ」です。僕は、鹿児島

いつもおいしい給食をありがとう！

鹿児島では「ちらしずし」を「すもじ」と呼ばれていることを知りませんでした。口之島に来て知り、驚きました。

二つ目は、「ふくれ菓子」です。ふくれ菓子は、よく祖母が作ってくれるので、鹿児島島の郷土料理と知って意外でした。



この週間で、久しぶりに食べる郷土料理や初めて食べる郷土料理を食べて、鹿児島島の文化はすごいなと思いました。そして、いつも給食を作ってくださっている○○さんにお礼状とともに、感謝を伝えました。

感謝状を作成する係をした、小学三年生の○○さんに感想を聞きました。

学校給食週間で、○○さんに感謝状を渡しました。○○さん



文責：中一

はいつもおいしい給食を作ってくれます。だから、みんなで「いつもおいしい給食をつくってください、ありがとうございませう。」とメッセージを書きました。僕は、給食の中でカレーが一番好きです。また、カレーが出たら嬉しいです。

僕は学校給食週間で、鹿児島島の郷土料理や食文化を知ることができて良かったです。また、鹿児島島の食文化を知りたいです。

三つのパートの個性を生かして



今年もこの季節がやってきました。三月十一日に、卒業式があります。しかし、昨年までとは違うことがあります。それは、今年、僕は卒業生になったことです。口之島の卒業式では、「お別れの言葉」のメッセージと歌が披露されます。歌は、「旅立ちの日」と「My Home」を歌います。僕は今年初め



卒業生への感謝の気持ちを歌で届ける



て、アルトに挑戦しています。昨年度までの僕は、ソプラノのパートを歌っていました。アルトは、ソプラノよりもだいぶ難しいので、今とても苦戦しています。まだ一回目の練習ですが、どこからアルトのパートが入るかということを入るかということを入るかというところを覚えてきました。これからも卒業式の歌練習があるので、卒業式までにアルトを完璧に歌えるようになりたいです。

文責：小六

ENGLISH CORNER

Awesome Island Teachers

Kuchinoshima holds the pride of having awesome teachers. The teachers help one another to develop the children of the island. All of them are equally kind and nice to one another. They teach with passion and love for all the students to learn well.

The teachers of Kuchinoshima do not only teach the mind but also teach the heart. They develop students physically, socially, and mentally. Different activities in the class are provided to support students' abilities and capabilities.

The students are very lucky to have teachers whose only goal is to help students reach their full potential. These students will surely become a good citizen of the country.

私の行きたい国（ところ）

僕の今行きたい国は、パラオです。なぜ、行ってみたいかというと、海と島の景色がとてもきれいだからです。

古いサンゴ礁が隆起してできた「ロックアイランド群」がとてもきれいです。また、マングローフガニやロフスター、シャコガイなど海にいる生き物が有名です。

この国では、「おはよう」を「Unggii tuta」(ウングリツタウ)と言います。パラオはとてもきれいで楽しいところです。ぜひ、行ってみたいと思います。

《中一》



引用： <https://hotels.his-j.com/ct/tripiteasy/post-11431/>